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・来週（ 8月30日）の合同例会出席の締切りは本日で
す。連絡をいただいていない会員よろしく。

・職業分類委員会（布施孝之委員長）
　 3名の新入会員の職業分類を報告します。
　秋山茂夫会員　衣料品販売
　千葉和生会員　飼料販売
　千葉光雄会員　畜産
・ロータリー財団委員会（高橋義文委員長）
　 9 月のロータリーレートは 1 ドル78円です。まだ
ポールハリスフェローになっていない会員に 9月に入
りましたらお願いにいきますのでよろしくお願いしま
す。又、マルチプルもよろしくお願いします。
・復興支援特別委員会（阿部賢悟委員長）
　気仙沼高等学校定時制への給食用お米の支援の準備
が整いましたので、本日午後 4時より気仙沼高校で贈
呈いたします。510㎏のうち当クラブからは450㎏で只
野佳旦会員の方から毎月高校に届けてもらうことに
なっております。本日は一般支援者からいただきまし
た60㎏を支援して参ります。この一般支援者は、南方
町の門脇様、米山町の鈴木様です。
・長期留学生担当特別委員会（八谷郁夫委員長）
　アメリカ・フロリダ州からレイチェルさんが来日し
ましたので、自己紹介をしていただきます。
・レイチェルさんのあいさつ
　こんにちは、私はレイチェルです。アメリカ人で
す。フロリダから来ました。私は、私のお父さん、お
母さん、妹と一緒に住んでいます。お父さんは弁護士
です。お母さんは看護士です。日本にいることに興奮
しています。この国は美しいです。私の専攻は国際
的、インターナショナル、準備中です。これは、私の
留学する理由です。日本語が流暢に話せません。ほん
とうにありがとうございます。
（小野寺伸浩会員が最初のホストファミリーです。ク
ラブからは、レイチェルさんに毎月 1万円の小遣い、
小野寺伸浩会員には、補助金を出しております。）

◦バッチ授与　千葉光雄新入会員へ

・会員増強委員会（氏家良典委員長）
　本日のフォーラムでは、会員増強の意義、ロータ
リーの現状、ＲＩ会長のメッセージについて進めてい
きたいと思います。資料をご参照下さい。
　会員増強の意義
1）毎年会員の自然減が 5～10％とみられる。この

ためにも毎年新しい会員の補充が必要。
2）組織を生き生きとさせるためには常に新しい血
の導入が必要。
3）クラブ活性化のため、老、壮、青のバランスを
保ち、若返りが必要。
4）会員増強と拡大は、毎年ＲＩ会長の最重要課題
となっている。その課題に取り組むのは当然。
5）誰かの推薦によって自分は入会したので、この
特典を他の人にも分かちたい。
6）会員増強は財政や奉仕活動推進のために大きな
プラスになる。
7）ガバナーの任務の最大課題は会員増強と拡大と
されている。ロータリーは創始以来、一貫して会員
増強に努めてきた。
8）奉仕活動上、プロジェクトの数や規模にとって
有利となる。
9）地域社会の職業的な横断面を表すべきで、可能
な限り地域に存在する職業分類を網羅することが必
要。
10）会員数が増えて現在の会場では狭すぎるときに
は拡大を検討する。
11）、12）及びロータリーの現状、ＲＩ会長からの
メッセージは資料をご参照下さい。

　「落語について」　　　　　　　長沼盛雄会員
　スピーチということでテーマを何にするか非常に悩
みました。その結果、趣味であります落語の話題を皆
さまにお聞きいただいて、古き日本の話芸を認識して
いただき、これから楽しい日を過ごしていただければ
と思い、落語の話しをさせていただきます。
　古典落語、創作落語、噺家等について話していただ
きました。紙面の都合上、割愛させていただきました。

今週のスピーチ

各委員会報告

フォーラム

会長とレイチェルさん

千葉光雄新入会員へバッチ授与

自己紹介するレイチェルさん
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・本日の出席率　100％
・前回確定出席率　92.3％

・菅原文之会長　長期交換留学生レイチェルさんを歓
迎して、留学の動機に、国際関係や政治に興味が
あるとのこと。今の日本の政治の姿を見て何を感
じるでしょうか。恥ずかしい限りです。趣味に
キックボクシングとありましたので、一発国会の
首相のイスをキックして日本留学の意義としてほ
しいと思います。飯塚仁哉会員出席、おめでとう
ございます。

・飯塚仁哉会員　一関市の岩手県立磐井病院入院中に
は、クラブと会員諸兄からお見舞頂き有難うござ
います。未だリハビリ中ですが、今後も宜しくお
願い致します。

・氏家良典会員　本日会員増強委員会のフォーラムで
す。宜しくお願いします。

・長沼盛雄会員　本日のスピーチとても不安で一杯で
す。どうか皆さん真面目に聞かないで下さい。

・鈴木彦太会員　レイチェル交換留学生歓迎。会員増
強委員会フォーラムにご期待して。飯塚仁哉会員
ご回復を祈念して、退院おめでとうございます。
長沼盛雄会員のスピーチにご期待して。

・布施孝之会員　交換留学生レイチェルさんを歓迎し
て。飯塚仁哉会員の全快を祝して。

・佐藤幸一会員　飯塚仁哉会員の退院おめでとうござ
います。無理をせずに養生されますように。留学
生レイチェルさんを歓迎いたします。

・山田直志会員　飯塚仁哉会員、復帰おめでとうござ
います！

・阿部賢悟会員　会員増強委員会フォーラム、氏家良
典委員長さんよろしくお願い致します。長沼盛雄
会員の初めてのスピーチにご期待致します。長期

交換留学生レイチェルさんを歓迎して。
・飯塚仁哉会員　秋山茂夫会員は大阪問屋街ではドブ
イケの大将、メルシー大人と呼んでいるそうな。
鷹が鷲を生んだとかもっぱらの評判です！タフネ
ス光雄兄の入会を祝して！胸幅の厚いこと、マ
イッタナー、モー（愛情とジョークを込めて）

・佐々木源悦幹事以下　レイチェルさんを歓迎して、
会員増強委員会のフォーラム、長沼盛雄会員のス
ピーチに期待して。　
佐々木崇会員　阿部泰彦会員　佐藤敬喜会員
千葉吉男会員　菅野幸一郎会員　佐竹孝行会員
佐藤靜市会員　遠藤光則会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　佐々木功一会員　高橋利光会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　只野佳旦会員
高橋義文会員
　以上、ありがとうございました。

　本日は、長期交換留学生として村上真菜さんと入れ
替わる形で、アメリカ・フロリダ州からレイチェルさ
んが 8月20日に成田着で来日致しました。 8月23日か
ら正式に留学生として佐沼高等学校の生徒としての活
動が始まりました。 2年 6 組、小野先生が担当で、小
野寺伸浩会員の長女めぐみさんと同クラスです。
　例会終了後、気仙沼高等学校への支援米の贈呈式が
同校で 4時からあります。これにつきましては、復興
支援特別委員会の阿部賢悟委員長より報告がありま
す。

・ガバナー事務所より
　 9月中のロータリーレート　 1ドル＝78円
・登米市総務部より、感謝状贈呈式の案内
　　日　時　 8月30日㈫　9：30～
　　場　所　迫庁舎 2階応接室
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